
Dossier #33 : « Sur les rives de la mer Noire »

Description

A l'étroit entre une mer Caspienne gourmande des mises en lumière médiatiques, victime des perforations de gargantuesques pompes à « or noir », et une mer Méditerranée dont la renommée n'est plus à faire, la mer Noire évolue, bon vent, mal vent, à l'ombre de ses deux rivales.

– [Edito](#)

- Tour d'horizon de la mer Noire
- L'Europe et le "Pont-Euxin"
- La Turquie et la mer Noire
- La coopération militaire Turquie-pays de l'ex-URSS
- Crimée : Y-a-t-il un contentieux entre la Russie et l'Ukraine ?
- La flotte sans ennemis
- A la recherche d'une bonne politique des nationalités
- Abkhazie-Géorgie: essais de diplomatie populaire
- Une mer au croisement des flux d'énergie
- Pour qui combattent les Guerriers de la Nature?
- Quand Trabzon renaîtra-t-elle ...de ses eaux?
- La mer Noire ouvre l'horizon de la Géorgie
- Sous influence génoise
- Retour aux origines
- Lisières d'Europe
- Rezovo, l'inaccessible
- Entre Begendik et Rezovo
- La maison bleue de Periprava
- La maison rouge de Periprava
- La ruse de Ruslan
- Sulina, au bout d'une Europe, vit hors du temps
- Les plages de la mer Noire attirent-elles toujours...
- 2 Mai et Vama Veche en marge du tourisme populaire
- La côte bulgare : à l'étranger comme chez soi
- Yalta et Sotchi, deux visages d'une côte mythique
- Le rapana, spécialité culinaire criméenne

date créée

01/04/2003

Champs de Méta

Auteur-article : Célia Chauffour (Direction du dossier)